

Pour diffusion immédiate
Le 27 octobre 2015

Une nouvelle liaison de fibres optiques redondantes passera par la route Dempster

WHITEHORSE — Le ministre du Développement économique, M. Stacey Hassard, a annoncé aujourd'hui un projet visant l'installation d'une nouvelle liaison par fibres optiques le long de la route Dempster, procurant ainsi à l'infrastructure des télécommunications yukonaises la redondance et la résilience dont celui-ci a besoin.

« Au cours des deux dernières années, le gouvernement a mené des recherches approfondies en vue d'établir une nouvelle liaison de fibre optique; deux solutions se présentaient alors : soit par la route Dempster, soit par Juneau », a indiqué M. Hassard. « Installer un nouveau réseau de fibres optiques reliant les Territoires du Nord-Ouest et le Yukon est la meilleure façon d'assurer une solide protection des services de télécommunications essentiels dans un plus grand nombre de collectivités yukonaises. »

Ce projet permettra de construire une boucle en fibre optique dans le Nord canadien, ce qui permettra aux données de voyager dans une autre direction en cas de bris n'importe où dans le réseau. La boucle empêchera l'interruption de l'accès à Internet, des services de téléphonie résidentielle et cellulaire et des services de paiement par cartes de crédit ou de débit, ainsi que des services gouvernementaux et d'urgence 911 là où ils sont offerts.

Northwestel s'est engagé à investir des capitaux propres afin de renforcer l'infrastructure de fibre optique au Yukon, y compris en prolongeant la liaison existante entre Stewart Crossing et Dawson.

« L'achèvement de la desserte par fibre optique sera avantageux pour tous les Yukonnais et pour un plus grand nombre de collectivités dans les T.N.-O. », a souligné le président et directeur général de Northwestel, M. Paul Flaherty. « En tant qu'entreprise essentiellement nordique, Northwestel est fière de faire partie d'une solution 100 % canadienne qui protégera les services couramment utilisés par les résidents du Nord canadien et dont ils dépendent de plus en plus. Cette infrastructure essentielle aidera toutes les collectivités du Yukon et des T.N. O. qui sont situées le long du fleuve Mackenzie, ainsi que les collectivités du Nord desservies par un système de télécommunications par satellite. »

Dans le cadre de ce projet, on raccordera les réseaux optiques existants du Yukon à ceux du gouvernement des T.N.-O., qui longent la vallée du Mackenzie jusqu'à Inuvik. En vertu de ce projet, chacune des collectivités du Yukon tirera parti de l'introduction d'une redondance accrue, tandis que dix collectivités yukonaises, situées le long de la liaison optique, jouiront d'une redondance totale.

« Fournir des services de télécommunications fiables, constants et économiques est une priorité pour le gouvernement du Yukon », a ajouté M. Hassard. « Cette liaison fournira à long terme une infrastructure diversifiée, qui offre aux Yukonnais et aux entreprises locales une protection accrue des services de télécommunications. »

Le gouvernement du Yukon demeure déterminé à construire les infrastructures dont le Yukon a besoin pour assurer la prospérité du Yukon sur les plans social et économique. La mise en place du réseau de fibres optiques le long de la route Dempster devrait prendre deux ans, et les travaux se terminer en 2017.

-30-

Renseignements :

Dan Macdonald
Communications
Conseil des ministres
867-393-6470
dan.macdonald@gov.yk.ca

Juanita Power
Communications
Développement économique
867-667-5907
juanita.power@gov.yk.ca

Communiqué numéro 15-322

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.